



# AQSBI!

Association de Quartier - Serrières bouge!

---

Ville de Neuchâtel  
Conseil communal  
Faubourg de l'Hôpital 2  
2000 Neuchâtel

Neuchâtel-Serrières, le 19 décembre 2020

## Réaménagement du Clos-de-Serrières et projet « Serrières, vers une fraîcheur de vivre » - Référendum

Mesdames les conseillères communales, Messieurs les conseillers communaux,

L'Association de quartier – Serrières bouge! (AQSBI) est favorable au projet de réaménagement du Clos-de-Serrières présenté en septembre dernier par le Conseil communal au Conseil général. Ce projet initié il y a déjà plusieurs années devrait permettre de revaloriser cette rue et donc le quartier.

Le référendum « Non aux suppressions irréflechies des places de parc ! » a formellement abouti en novembre. Le comité référendaire cherche toutefois le dialogue en demandant au Conseil communal l'instauration d'une table ronde.

Cette table ronde n'a apparemment pas encore eu lieu. L'AQSBI souhaite donc sa mise sur pied rapide. Elle permettrait d'échanger en particulier sur la problématique des places de parc, principal motif évoqué par le comité référendaire. Cela permettrait surtout d'éviter le report de la réalisation de ce projet par une votation l'année prochaine qui pourrait être évitée.

L'AQSBI souhaite évidemment participer à cette future table ronde en tant qu'acteur associatif du quartier de Serrières tout comme l'ont également demandé l'ATE Neuchâtel, Pro Velo Neuchâtel ainsi que Mobilité piétonne Suisse.

Meilleures salutations et belle Fêtes de fin d'année !

Pour le comité de l'AQSBI!

Olivier Forel, président